

DAUPHINÉ LIBÉRÉ - Dimanche 24 novembre 2013

## IDEM 05 | Ils ont rénové deux salles de l'association 17 apprentis sur un chantier école à l'Association des paralysés de France



L'APF a reçu les jeunes apprentis de l'Idem du pôle bâtiment.

L'APF 05 (Association des paralysés de France) recevait mardi midi les jeunes apprentis de l'Idem 05 (Institut des métiers) du pôle bâtiment et plus spécifiquement ceux de la section peinture et revêtement. Ils ont œuvré dans le cadre de leurs études à la rénovation des deux grandes salles de l'association située sur l'avenue du Général-de-Gaulle. Ces salles de 70 m<sup>2</sup> chacune sont désormais réhabilitées dans des tons de vert d'eau et amande, avec un sol chêne cérusé stratifié.

Ce chantier école mené par 17 jeunes gens sous la conduite de Christophe Gourdin représente une mise en pratique de leurs études. Les locaux ont été inaugurés par les représentants régionaux de l'APF, de la chambre des métiers et de l'artisanat des Hautes-Alpes et de la direction de l'Idem 05.

La collaboration entre l'APF et l'Idem s'est poursuivie vendredi avec le forum handicap emploi formation dans les locaux du centre de formation des apprentis.

Brigitte TEMPESTINI

### “Un chantier école et plus encore”



Maxime et Sébastien, apprentis au pôle peinture et revêtement et acteurs de la rénovation des locaux APF.

«Ce chantier école nous a fait travailler dans un milieu habité et occupé pendant les travaux. Cela nous a demandé une approche différente du traitement des locaux vides. C'est nouveau pour nous. En plus, dans le milieu particulier du han-

dicap, avec un fort sentiment de solidarité et un besoin de s'adapter aux conditions de passage des personnes qui viennent et qui travaillent dans les locaux de l'Association des paralysés de France », raconte Sébastien, 24 ans, et Maxime, 20 ans.